



Die Anfänge von Kloster Bardel gehen auf das Jahr 1922 zurück. Wir haben einige Gästezimmer. Wir nehmen immer nur Einzelgäste auf, die eine Zeitlang mit uns leben wollen und einen Einblick in unsere vielfältigen Aufgaben gewinnen möchten.. Auch ist uns sehr daran gelegen, Gäste aufzunehmen, die wenigstens auch vage mit dem Gedanken spielen, eventuell Franziskaner zu werden.

Unser Kloster Bardel, in der Nähe der niederländischen Grenze, bei Bad Bentheim, wurde vor allem gegründet, um junge Leute dafür zu begeistern, als Missionare nach Brasilien zu gehen. So entstand neben dem Kloster auch sehr bald ein zunächst noch kleines Missionsgymnasium, in dem Schüler u.a. auf ihre große Aufgabe in Brasilien vorbereitet wurden. Sowohl als staatl. Anerkanntes Gymnasium als auch als

Internationales College und Cambridge International Centre

nimmt das Missionsgymnasium in Bardel die Aufgabe wahr, junge Menschen konsequent auf eine immer mehr zusammenwachsende Welt vorzubereiten.
Träger ist die Schulstiftung im Bistum Osnabrück.

Liebe, Gerechtigkeit und Vergebung – diese Werte sind die Basis von Bildung und Erziehung für die erfolgreiche Zukunft junger Menschen in unserer globalisierten Gesellschaft. Auf dieser Grundlage entwickelt das Missionsgymnasium als International College seinen eigenen Anspruch immer wieder weiter als ein Ort, der Tradition mit stilprägenden Innovationen verknüpft.



Zudem entwickelten die Ordensleute in den letzten Jahren ein ganzes Netz von franziskanischen Aktivitäten:

Pfingstival, Hungermarsch, Hungerfahrt, Aktionskreis Pater Beda, Jugendhof, Jugendarbeit, Aufführungen "Jesus Christ Superstar", Kloster auf Zeit, Adventskonzert, Adventsmeditationen, Fastenmeditationen, Karfreitag im Kloster, schriftliche Veröffentlichungen zur Geschichte des Klosters und zur heutigen Situation,

Franziskanerkloster Bardel

Écrit par Eva Hundhausen

Vendredi, 07 Octobre 2011 09:12 - Mis à jour Samedi, 08 Octobre 2011 09:30

Besuchergruppen, Missionsarbeit, Brasilienmuseum, Pfarrseelsorge.

Heute leben 13 Franziskaner in Bardel.

Von 1922 bis heute sind ca. 300 junge Leute als Franziskaner in die Mission nach Brasilien gegangen.

[Hier geht´s zur Internetseite](#)

[Zum Anfrageformular](#)

Franziskaner in Bardel
Klosterstr. 11
D – 48455 Bad Bentheim
Tel.: 05924/78720
E-Mail: Pater.Wilhelm(at)t-online.de

www.bardel.de